
BULLETIN DE CYNO CLUB 47 

Les nouveaux arrivants 2010 

Filou Flipe Mickey 

Filou, ses patrons ne le voulaient plus alors mis dans la rue de façon qu’il se fasse ramasser par la mairie direction fourrière, 

soit qu’il se fasse écraser. Josette qui s’occupait de le nourrir est venue me voir et j’ai pris Filou. 

Flipe, alors elle a été trouvée dans une haie de jardin, même pas 2 mois complètement anémiée, donc elle est venue nous 

rejoindre.  

Mickey, lui a été trouvé début décembre, personne ne l’a réclamé, il est avec nous et ses copains. 

Safran est à la maison car Georgette sa patronne a été très fatiguée et il est avec nous. Si elle 

peut elle le reprendra, mais à ce jour elle participe pour son entretien tous les mois.  

  

Nos disparus en 2010  

Samson 10 ans paralysie, Ulysse 7ans accident, Agrid 5 ans crise cardiaque, Skot15 ans et Fleur très âgée elle aussi.  

Nous tenons à remercier particulièrement Claudette, famille d’accueil de Fleur qui s’est occupée de cette petite chienne 

jusqu’à la fin et a assurée tous les frais vétérinaires ainsi que son incinération. Claudette a toujours Darc qui ne voit pas très 

bien.  

   

Deux de nos adoptés Titus avec sa copine, lui c’est je suis la star, et Lili qui est ronde comme une boule, mais elle apporte tant 

de joie à sa propriétaire. Tous les deux étaient à la fourrière, ils sont arrivés à la maison et placés, que du bonheur pour eux. 



Donc voilà des nouvelles de CYNO CLUB 47. 

Par contre Année 2010 moins d’adhésions, et surtout moins de dons. 

De plus plus de frais vétérinaires, soit1461,69 €.  stérilisation, soins médicaux, les médicaments et nos amis à 4 pattes 

viellissants en ont besoin de plus en plus.  ASSO 696,97 €, Jacques et Martine 195,64 €, Cathy 518,09 €, Claudette 70,99 €.  

Pour la nourriture l’association a participée pour 748,20 €,  Martine et Jacques ont payés pour 3627,54 €. 

Avec les fonds de l’association nous n’arrivons pas à tout payer. 

   

Voici James, là il est chez Cathy. Ce chien est à un SDF, en ce moment James est fatigué, malade, arthrose il est âgé, donc c’est 

Cathy qui l’a chez elle. Elle assure personnellement son entretien, nourriture et vétérinaire. Nous remercions Cathy pour son  

dévouement, elle a payée tous les frais vétérinaires de James plus de 500 €. 

Il a fallu beaucoup de soins, une opération, et malgré tout James nous a quitté lui aussi en 2010. 

Nos chiens disparus sont incinérés, ils partent en crématorium pour animaux et non à la ferso.  

Merci à nos deux vétérinaires Eric et Yan, ainsi qu’à leur personnel, qui sont toujours présents pour nos compagnons. 

C’est pour ça que cette année, nous lançons un grand SOS pour nous aider, de plus en plus d’animaux et de moins en moins de 

DONS, nous ne pourrons pas continuer longtemps ainsi.  

Merci de bien vouloir nous aider. 

 

Nous avons gagné le procés pour la petite chienne attachée et malade, mais à ce jour elle n’est toujours pas arrivée à 

l’association. Nous n’avons rien demandé comme indemnités de la part de cette personne, nous voulons récupérer la chienne 

pour qu’elle finisse bien sa vie. 

 Lysette dans les pattes d’Aria sa copine, elle va très bien notre petite 

handicapée, et il faut la voir s’amuser avec les autres. 

 

NOUS AVONS BESOIN DE VOUS POUR NOUS AIDER A CONTINUER, MERCI POUR EUX 


